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会員に向けてというよりは、地域全体に向け、日本人会および日本人学校の存在感
向上につながる事業をした方がよいと思います。





〇 駐在員のOB、OG　や　日本人学校、補習授業校の卒業生、派遣教員の参加

〇
立食での懇親会形式。

写真や動画などを会場内で放映。

〇 新年会を兼ねて開催する

〇 子供も大人も楽しめるパーティ　ビンゴやくじ引きで賞品当たるといったものもあったらいいと思います。

〇 恒例の新年会に合わせて行う

〇
例年、総領事館が主催する天皇誕生日会との合同開催はいかがでしょう。

知事らの高貴な来賓も来られ、格式の高い会になると考えますし、

予算面でも軽減されるでしょう。

〇 今までの日本人会の歴史を学び、振返られるような内容が盛り込まれていること。

〇 通常のレセプションでいいと思います。予算に限りがあるなら無理に開催する必要はないと思います。

〇 立食パーティー

〇 賀詞交換会をアップグレード

〇 50周年と言う特別な区切りですので、こぢんまりでも単独で開催

〇 新年会と合わせた開催

〇 秋祭り開催時に、ローカルに開かれた形での実施を希望。

1-3 50周年記念パーティと回答された方に伺います。どの様なパーティーを期待されますか。理事会では、限られた予算を有効に活用するため、他

のイベントとのコラボレーションなども検討しております。



〇 費用の掛からないパーティー

〇 他のイベントと合わせて、日本人会の活動を紹介してくれるような会

〇 新年会との合体での開催。

〇 グアムの方達にも日本人会をアピールできるような形で。またグアム在住の日本人が沢山参加できるような形で。

〇 会費制で、これまでの節目のイベント等を改めて振り返ってみる。

〇 秋祭りの前夜祭、後夜祭など

〇

日本人会の存在意義をより地元民へアピールし、当地で活躍する日本人、そして日本人会がいかに地元に貢献しているかの理解を深めてもら

う事が重要であると考えます。その結果日本人会のみならず日本人学校の存在意義が高められるのではないでしょうか。記念パーティという

よりは、50年の節目を迎えた日本人会としての大規模な秋祭りの開催、コロナで3年分流れたのでこれまでに無い規模での開催をしてみてはい

かがでしょうか。そして日本人会主催のイベントについては広くローカルへの参加を促し、親睦を深める事も大切であると考えます。

〇 50年間日本人会が地域貢献してきた内容を地元の方々にご理解いただく内容

〇 合気道や空手の演武を見たい

〇 秋祭りとのコラボレーションとして、記念講演や、特設ブースの設置。

〇
50年と言う大きな節目の年でも有り、歴代の貢献された方や深くかかわってきた方々と懇親。そして次代への期待をこめて親交を深めれる内

容にしたい。

〇 会費制としたり、新年会との共催では如何でしょうか。



〇 グアム地産の工芸品の類

〇 何か活用的なもの

〇 記念誌を、記念品として考えれば十分かと思います。

〇 活用できるもの

〇 全日本人会会員に、記念メダルや紅白餅などを配布頂ければ、前会員に差がなく祝うことが出来るのではないか。

〇 お任せします。

1-4 50周年記念品と回答された方に伺います。どのような記念品を期待されますか。







〇 日本人学校の授業料の無償化をお願いしたい。

〇 お疲れ様です。

〇 50周年記念行事の成功を願っております。

〇 学校向けのみならず会員企業向けのイベントが増えるといいと思います。

〇 会員名簿をウェブでなく小冊子で発行してほしい。

〇 理事の皆様を中心に、コロナ収束に先駆けて積極的な活動を展開されておられることに感謝致します。

〇 今までもそうだったが、パーティや記念誌などは、一部の会員のみの為にあるように思える。今までグアムで頑張ってきた気概は十分理解で
きるが、現在のニーズと必ずしも合っているとは思えない。

前回はこうだったから、今回も同じではなく、時代は動いており変化も受け入れた方が良いのではないか？

〇 以前（現在も行っているか存じませんが）、手芸や日本舞踊など娯楽の会があったかと思いますが、日本人会会委員様の中で楽器演奏できる
方おられましたら、管弦楽などのサークルを作っていただき、定期的に演奏会など開催できれば良いなと、今突然思いつきました。

〇 このような状況で会員の活動も大変ですが、年配の会員も増えてきました。メディケアについての質問や情報、日常に使っているスマホある
いはPC等のセミナーがあると助かります。

〇 日本人学校の図書も借りられるようになると良い。

〇 ゴルフ大会など、一部の人しか参加できないイベントに限らず、テニス大会、将棋大会、ボーリング大会、映画鑑賞会、俳句大会など計画さ
れてはいかがでしょうか。

4．グアム日本人会対するご意見、ご要望等ありましたら、ご記入ください。



〇 いつも多大なご尽力に感謝しております。

〇 ご苦労様です。

〇 特に無し

〇 今後も引き続き頑張ってください

〇 Instagram のストーリーなどを活用した若い世代へのアプローチの検討はいかがでしょうか。

〇 コロナ終息に向けて、いろいろ活動していけるようチームワークで盛り上げていきたい。

〇 日本人会の財政も苦しい状況と存じます。50周年という節目でも、大きな事業は難しいかもしれませんが、内輪の日本人会だけでなく、グア

ム地域との関わり合いを深め、51年目を迎えられる契機となれるような取組みとなるのであれば協力は惜しみません。よろしくお願いしま

す。

〇 流行りで言えば「Web版で充分」という結論になるかも知れないが…「50周年」という大きな節目には、「紙媒体での記念誌」を作成すべき

だと思う。

紙媒体での記念誌発行は、今後のグアム日本人会の活動をサポートしてくれるものになると思う。（記念誌は、日本政府およびグアムの関係

省庁、機関、団体、等に無償で配布すべき）

もし製作予算が厳しいなら、日本人会会員に対しては「一部費用負担（有償）配布」でも良いと思う。

👉今回のアンケートを通じて、会員の皆様とのコミュケーションを行うことが出来ました。
また、それにより、会員の50周年事業への期待も大きくなったと感じております。
理事一丸となって事業の成功に推進して参ります。
引き続きご理解、ご支援の程宜しくお願い申し上げます。
日本人会 理事会


